Zonta-Taler bringt 10 000 Euro an Spenden

Solidarität Der Haller Zonta Club hat bei Benefiz-Aktion fürs Frauen- und Kinderschutzhaus gesammelt.

Schwäbisch Hall. Der Zonta Club Schwäbisch Hall hat sich zum Ziel gesetzt, Frauen in schwierigen Situationen zu unterstützen, sowohl bei internationalen als auch lokalen Projekten. Das Frauenund Kinderschutzhauses Schwäbisch Hall (FKS) liegt dem Serviceclub ganz besonders am Herzen, da es aus allen Nähten platzt.



Konditormeister Joachim Burkart, Gabi Allmendinger-Schaal (FKS) und Susanne Laukuff (Zonta, von links) bei der Scheckübergabe.

Es wird nun mit einer Spende in Höhe von 10 000 Euro bedacht.

Frauen, auch mit Kindern, die aufgrund von Gewalt oder ähnlichen Problemen ihr eigenes Zuhause verlassen müssen, finden dort Zuflucht. Jedoch sei schon über Jahre der Bedarf höher als die Anzahl der freien Plätze und ein Umzug in größere Räumlichkeiten dringend notwendig, schreibt der Zonta Club in einer Pressemitteilung.

"Dieser Umzug wie auch die rapid steigenden Kosten für Renovierung und Ausstattung bedeuten für das Frauen- und Kinderschutzhaus eine große Herausforderung. Die Spende des

Zonta Clubs Schwäbisch Hall kommt da genau zum richtigen Zeitpunkt", freut sich die Leiterin des Frauen- und Kinderschutzhauses, Gabi Allmendinger-Schaal. Spenden in dieser Höhe werden vom Zonta Club Schwäbisch Hall über selbst organisierte Benefiz-Aktionen gesammelt. Für diese Spendenaktion wurde eine eigens entwickelte Praline, ein so genannter Zonta-Taler, von Clubmitglied Kathrin Artmann (Designerei Artmann GmbH) kreiert. Der Verkauf der Zonta-Taler fand zum "Tag gegen Gewalt an Frauen" im November statt. Die Pralinen seien nach kurzer Zeit ausverkauft gewesen.

"Die Benefiz-Aktion stieß auf eine starke Resonanz, sodass neben den Verkaufserlösen auch weitere Privat- und Firmenspenden eingingen und die Aktion damit so erfolgreich machten", heißt es.

Konditormeister Joachim Burkart vom Haller Café Ableitner stellte die Zonta-Taler her. "Wir freuen uns, einen Mitstreiter gefunden zu haben, der uns mit viel Engagement und Eigeninitiative zur Seite stand", so Susanne Laukhuff, Präsidentin des Zonta Clubs. Eine Neuauflage ist geplant und und Joachim Burkart hat seine Unterstützung zugesagt.

Stichwort

STICHWORT ZONTA CLUB

Zonta international, 1919 in den USA gegründet, bedeutet in der Symbolsprache der Sioux-Indianer "vertrauenswürdig" und "integer". Zonta ist eine weltweite Organisation meist selbständiger berufstätiger Frauen. Ihr Ziel: den Status der Frau zu fördern und zu verbessern, sowohl in politischer, gesetzlicher und beruflicher Hinsicht, vor allem aber in allen Facetten des familiären und kulturellen Lebens. Zonta fordert Gerechtigkeit und will weltweit Respekt für Menschenrechte und Freiheit fördern. Mittlerweile hat Zonta mehr als 31 000 Mitglieder in über 1200 Clubs in 63 Ländern. Der Zonta Club Schwäbisch Hall. gegründet 2006, hat 23 Mitglieder.